
CP LIEGE 

PV N° 15/1617 bureau DU 15/03/17 

Présents : Mmes Joliet, Corbisier; MM.  Ghiezen,  Rowier, Weber et Riga 

Entrevue avec M. M Paulus et  Mme N. Chapelier respectivement président et secrétaire du BC 
Comblain. 

Suite aux différents problèmes survenus lors des rencontres U19 et U16 filles, le comité provincial a 
souhaité discuter de la problématique directement avec les responsables du club dans le but de 
trouver des solutions pour que la fin du championnat se termine dans un meilleur climat et de 
bonnes conditions. 

Un débat serein empreint de franchise et de courtoisie a eu lieu. 

 Il en ressort que : 

-      Les dirigeants de Comblain ne cautionnent nullement les incidents qui se 
sont produits. 

-      Aussi bien le président que la secrétaire ignoraient les derniers événements 
survenus lors d'un match à Amay. 

-      Le président sera présent lors du prochain match de l'équipe. 

-      Le comité du club s'engage à prendre les mesures nécessaires afin que le 
climat entourant les rencontres soit respectueux de tous les acteurs en 
présence. 

-      Le problème concerne uniquement ces deux équipes et qu'il ne faut donc 
pas stigmatiser tout le club, loin s'en faut. 

-      Le président s'engage à faire un suivi de la situation avec le comité 
provincial. 

En conclusion, le comité provincial se montre satisfait des mesures promises par le club et espère 
que les actions menées  porteront rapidement leurs fruits. 

  

  

 (s) 

 B.   Riga                                                                       M-T Joliet 

Secrétaire C.P. Liège                                                    Présidente C.P. Liège 

  


